



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

El embajador Iván Rebernik nombrado Canciller de honor



El Gran Maestre, el cardenal Edwin O'Brien, ha nombrado a Iván Rebernik canciller de honor el pasado 12 de diciembre de 2016. Miembro de la Orden del Santo Sepulcro desde el 2000, el embajador Rebernik ha servido a la Orden con pasión asegurando el papel de canciller entre 2012 y 2016.

Durante estos últimos años ha presidido con atención los trabajos de la Comisión para los nombramientos y promociones de la Orden, ayudado el desarrollo de la comunicación del Gran Magisterio de la Orden que ha llevado a la apertura del nuevo sitio internet en cinco idiomas y su entrada en el mundo de las redes sociales. También ha promocionado la reorganización del archivo del Gran Magisterio gracias a su preciosa y larga experiencia en el sector bibliotecario.

(30 de enero 2017)